



Compte rendu de la réunion du Comité directeur du jeudi 25 janvier 2018

Présents : Elisabeth Chabot, Manuelle Thoumy, Martine Boucharel, Annie Renouvin, Françoise Huette, Michel Gilardi, Max Calteau, Gilles Camus, Bernard Boussuge, Guy Boucharel.

La présidente débute la réunion à 16h30.

- Vie du club

Le nombre d'adhérents est maintenant de 118 auquel il faut ajouter les 18 adhérents du club de Vauréal qui compte actuellement 575 membres.

- Voyage en baie de Somme

Pour l'instant il y a 17 participants confirmés sur 24 possibles. Le club de Vauréal a été contacté pour que ce voyage soit proposé à leurs adhérents.

- Subventions

Manuelle Thoumy s'occupe du dossier subvention auprès du Conseil Départemental du Val d'Oise.

- Point sur la formation au 19 janvier

Philippe Cécot et Philippe Boquet feront leur M2 Rando le 28 mai à Limoges. Fernando Baptista Fernandes, Dolores Roncen, Marie France Carrère et Guy Boucharel ont suivi le PSC1 le 13 janvier. Jean Pierre Thoumy est inscrit pour le renouvellement de son PSC1 le 31 mars. Dolores Roncen et Fernando Baptista Fernandes feront la FCB le 06 mars. Evelyne David, Robert Alet et Pascal Leroux sont inscrits à la FCB le 17 mai.

- Coders/Corers

Nous avons appris à la dernière réunion du comité directeur du Coders que le Corers avait accordé une dotation pour le développement pour une somme de 300 euros, à répartir entre les 3 clubs demandeurs. Il revient donc 100€ à notre club auquel il fait ajouter 250€ accordés par le Coders. Pour mémoire, notre demande pour du matériel de tir à l'arc s'élevait à 1000€. L'assemblée générale du Coders aura lieu le lundi 05 mars à 14h30.

- Questions diverses

Le comité directeur a décidé d'offrir une carte cadeau de 150€ à Guillaume Camus pour le remercier du travail fourni pour la création du site internet de notre club.

La visite du Musée de la Nacre de Méru et le restaurant qui a suivi, ont été très appréciés par l'ensemble des participants.

Différentes propositions de sortie ont été examinées. Il reste à choisir une date pour la visite du musée de Viarmes et pour le musée de Guiry en Vexin (qui pourra se faire avec une rando pique-nique).

Jean Pierre Hulin a proposé un projet de journée pique-nique à Saint Clair sur Epte avec possibilité de choisir entre le kayak, une rando de 3 heures ou une marche de 2 heures. Il reste à fixer une date pour une proposition à tous les adhérents du club.

Le comité directeur a donné son accord pour que les animateurs qui utilisent le logiciel Visorando soient remboursés de 18,98€ (en 2018) avec une facture. Cette somme correspond à un abonnement pour un an pour pouvoir charger les cartes IGN sur leur smartphone. Ces sommes seront provisionnées.

La présidente clôt la réunion à 18h30. La prochaine réunion du comité directeur aura lieu le jeudi 22 mars à 16h30.

Le secrétaire
Guy Boucharel